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NEW QUESTION: 1Ein Netzwerkadministrator hat sich für den Dienst bei einem neuen ISP
angemeldet. Der Administrator erhielt die IP-Adresse 172.17.10.254/30 zur Verwendung auf der
externen Schnittstelle des mit dem Internet verbundenen Routers. Der Netzwerkadministrator
kann das Internet jedoch nicht über diese Adresse erreichen. Welche der folgenden Aussagen
ist am wahrscheinlichsten?A. Die vom ISP angegebene Adresse ist die falsche. Sie sollten
172.17.10.252/30 verwenden.B. Die vom Internetdienstanbieter bereitgestellte Adresse ist ein
privater IP-Adressraum und kann nicht im Internet weitergeleitet werden.C. Die vom ISP
bereitgestellte Adresse hat eine Maske, die zu klein ist, um verwendet zu werden, und eine
größere Maske benötigt.D. Die vom ISP bereitgestellte Adresse ist Teil des reservierten
Loopback-Adressraums und kann nicht verwendet werden.Answer: B

NEW QUESTION: 2Which statement is correct regarding the operation of DHCP?A. If an address
conflict is de0tected, the address is removed from the pool and an administrator must resolve
the conflict.B. A DHCP client uses a gratuitous ARP to detect a DHCP server.C. If an address
conflict is detected, the address is removed from the pool for an amount of time configurable
by the administrator.D. A DHCP client uses a ping to detect address conflicts.E. If an address
conflict is detected, the address is removed from the pool and will not be reused until the
server is rebooted.F. A DHCP server uses a gratuitous ARP to detect DHCP clients.Answer: A
Explanation:An address conflict occurs when two hosts use the same IP address. During
address assignment, DHCP checks for conflicts using ping and gratuitous ARP. If a conflict is
detected, the address is removed from the pool. The address will not be assigned until the
administrator resolves the conflict.(Reference:
http://www.cisco.com/en/US/docs/ios/12_1/iproute/configuration/guide/1cddhcp.html)

NEW QUESTION: 3A. Option DB. Option CC. Option AD. Option BE. Option EAnswer: B,D
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